

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN



ROTARY BRINGS HOPE

ロータリーは希望をもたらす

M.A.T. カバラス

1986-87年度 R.I 会長

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ 1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4F

会長 追田博司 幹事 山野 明

会報委員会 ◎深谷 ○上中・田村

田中・橋本・早川

ROTARY BRINGS HOPE



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

オ 546回 例 会 昭和61年9月29日(月) 午後12時30分
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 追田博司 会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ビジター紹介 前田孝造様 (和歌山東南RC)
4. 出席率の報告 会員総数 65名 出席者数 53名
出席率 81.53%
前回修正出席率 86.15%
5. 会長スピーチ 追田博司 会長

皆様今日は。ビジターの前田さん良くいらっしゃいました。

今回の会員卓話は、辻秀輝君に、老人問題について、お願いしております。

高齢化社会の進む中で、我々自身に係わってくる問題ですので、十分時間を取りたいと思い、私のスピーチは、これだけに致します。

尚、谷口君が、火傷をおわれたと聞きましたので本日お見舞いに伺います。

6. 幹事報告 山野明 幹事
メーキャップ 山東剛一君 (9/24 海南RC)
中野幸生君 (9/26 和歌山東南RC)
7. 委員会報告 田村能孝 親睦委員長
親睦野球大会のエントリーを致しました。10/26まで予選の上、代表を決定致します。
8. 会員卓話 辻秀輝君

皆さん今日は。本日は、老人問題に付いて卓話しますが、ちょっと観点を替えて、シルバー産業と云うビジネスの方面よりお話をします。医師の私が、このような観点からお話をするのは、どうかと思ったのですが、老人医療に携わっている中で、このような事が、今後早急に必要だと痛感しております。

まず概要から説明致しますと、日本では65才以上を老人と云われ、人口に占める割合は、9%でありこの海南・海草地方では、実に17.2%の高率であります。

今後の予測では、西暦2,000年には 16.2%、2021年

1981 SEP 28

には 23.5%、全人口の約1/4と云う高率になります。 経済力の強い豊かな国ほど高齢化進行が昂進すると云われております。又、厚生省では 2,000年に、シルバービジネスの規模は、111兆円になると、試算しております。

行政の方も、民間活力を取り入れ、官民一体となって、この問題に取組むべきとして、厚生省社会局に、シルバービジネス振興指導室を設置し、取組んでおります。

この地方の現状は、養護老人ホーム(65才以上で、元気な人を収容)2施設 110名 特別養護老人ホーム(寝たきり、有病者)2施設 100名と云う状況で、寝たきり老人だけでも454名と云う中で、大変不足しています。

さて、シルバービジネスの具体的なものは、

※ 老人病院

※ 老人ホーム

※ 有料老人ホーム

※ シルバー、サービスで有りますが、

老人病院は、入院患者の75%が、70才以上の老人で占める病院で、和歌山県下にはなく、近くでは泉州の与田病院(250床)が、あります。

病院経営は、医師3名以上で、院長は医師でなければなりませんが、理事長は医師でなくてもかまいません。今後、医師の過剰時代と云われますので、確保は可能で有りましょう。又、経営的には、常時満床に近い患者の確保が、可能であろうと思います。

老人ホームについては、私の友人が計画し、成功しつつある特別老人ホームの事例を紹介します。

建設地は、千葉県の田舎の方と、聞いておりますが、敷地約1,000坪、建物約400坪、その他施設で、収容人員50名で、地価を除いた総費用3億6千万円の内、自己資金1,500万円で、残り1億円の借入金、2億4千5百万円の補助金であります。運営費は、1人20万円の補助金が、公共団体より支給され、十分採算が採れるそうです。

有料老人ホームは、入居者が、設置者と自由契約を結び、全額自己負担で、快適な環境、食事、健康管理等のサービスを受けて、個性豊かな老後の生活を、営もうとするもので、この有料老人ホームに対するニーズは、今後益々高まって行くでしょう。

シルバーサービスは、昭和54年に、デイサービス事業法が制定され、国が50%、地方自治体が50%の補助を行い、デイホスピタル(医療施設に通って、サービスを受ける)、ショートステイ(1週間前後の期間で、老人施設に入る)、ホームヘルプサービス(ヘルパーを派遣し、老人の要望を満たす)、入浴サービスを行う事業であります。

いろいろ申し上げましたように、シルバーサービスと云う事業は、いま始まったばかりであり、今後このニーズは、益々高まってくる物と思います。

有難うございました。

ニコニコ・米山・BOX

岡田雅晶君 先日の父の葬儀には、お世話になり有難うございました

辻 秀輝君 卓話いたしました

岸 義朗君 中国へ、旅行に行ってきました

西川富雄君 一寸寂しいので